



**Comunicado
de prensa**

INDRA Y LA FUNDACIÓN CTIC FIRMAN UN CONVENIO MARCO PARA COLABORAR EN ACTIVIDADES DE I+D+i

- **El objetivo es impulsar proyectos conjuntos de investigación y desarrollo tecnológico, formación y divulgación en ámbitos como movilidad, Internet de las Cosas, análisis inteligente de datos, tecnologías para reducir la brecha digital o smart cities**
- **El director de Relaciones Institucionales de Indra, Íñigo de Palacio, y el presidente de Fundación CTIC, Roberto Paraja, han firmado el acuerdo hoy en la sede del Centro Tecnológico en Gijón**

Gijón, 26 de enero de 2016.- Indra y la Fundación CTIC (Centro Tecnológico de la Información y la Comunicación) de Asturias han firmado un convenio marco de colaboración para llevar a cabo de forma conjunta actividades de asesoramiento, investigación y desarrollo tecnológico, formación y divulgación. El director de Relaciones Institucionales de Indra, Íñigo de Palacio, y el presidente de Fundación CTIC, Roberto Paraja, han firmado el acuerdo hoy en las instalaciones del Centro Tecnológico en Gijón.

En virtud del mismo, Indra y CTIC impulsarán la participación común en proyectos de I+D+i y en programas europeos y nacionales de innovación, especialmente en tecnologías digitales como movilidad e independencia del dispositivo, Internet de las Cosas (IoT) o análisis inteligente de datos. También son ámbitos específicos de colaboración las ciudades eficientes y sostenibles, y las tecnologías para favorecer un envejecimiento activo y reducir la brecha digital, para personas con discapacidad o de zonas rurales de difícil acceso.

La experiencia complementaria de ambas organizaciones permitirá colaborar en el desarrollo de estrategias conjuntas de desarrollo territorial, como la creación de agendas digitales, iniciativas de ciudades innovadoras o la mejora de la competitividad de las pymes mediante la tecnología, tanto en el ámbito nacional como internacional. Igualmente, está previsto fomentar actividades de transferencia y difusión del conocimiento mediante la organización de foros, eventos conjuntos, etc.

El convenio marco alcanzado por Indra y CTIC es un ejemplo de colaboración efectiva entre diferentes agentes del ecosistema de I+D+i, que busca, además, aprovechar el efecto tractor de las TIC y la transformación del tejido productivo, en especial de las pymes, hacia la economía digital, con el fin de mejorar su competitividad y facilitar su internacionalización.

Presencia de Indra en Asturias

Este acuerdo con la Fundación CTIC reafirma el compromiso de Indra con Asturias y con el parque científico-tecnológico de Gijón, donde desde 2008 tiene un Software Lab en el que trabajan más de 100 profesionales, en su mayoría procedentes de la Universidad de Oviedo y con un perfil de alta cualificación. En este centro se desarrollan proyectos de alcance nacional e internacional, entre los que destacan algunos de los que Indra lleva a cabo para clientes de todo el mundo en el ámbito de la gestión de tráfico aéreo, así como para el sector energético, financiero, sanitario o de transportes.

Indra también colabora con empresas asturianas y realiza diferentes proyectos para distintas administraciones en el Principado, como la Dirección General de Tecnologías de la Información y la Comunicación (DGTIC), las consejerías de Sanidad o Educación o la Junta General del Principado de Asturias. La receta electrónica, los sistemas de información de laboratorio del Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA) o el sistema de gestión parlamentaria, Ágora, son algunos ejemplos.

La relación de la compañía con la Universidad de Oviedo es, asimismo, muy estrecha. Indra colabora con la universidad en varios proyectos y cuenta con una Cátedra para la investigación y desarrollo de soluciones avanzadas e innovadoras en el ámbito de los sistemas en tiempo real. Estos sistemas son críticos, ya que deben reaccionar en un tiempo determinado y muy corto a cambios en el entorno y se aplican en el control de tráfico aéreo o ferroviario, la seguridad, el sector de la energía o las telecomunicaciones, entre otros sectores.

Indra

Indra, presidida por Fernando Abril-Martorell, es la multinacional de consultoría y tecnología número uno en España y una de las principales de Europa y Latinoamérica. La compañía es el socio tecnológico global para las operaciones en negocios clave de sus clientes. Ofrece soluciones de negocio, servicios de Tecnologías de la Información y sistemas integrados para clientes en todo el mundo. Indra tiene un modelo de negocio diferencial basado en sus propias soluciones (cerca del 65% del total de sus ingresos en 2014) con clientes líderes en industrias y geografías claves. En el ejercicio 2014 tuvo ingresos de 2.938 millones de euros (cerca del 60% de sus ventas son internacionales), 39.000 empleados, presencia local en 46 países y proyectos en más de 140 países. La compañía desarrolla una oferta de tecnología en soluciones y servicios para operaciones en varias industrias, como Energía e Industria; Servicios Financieros; Telecom y Media; Administraciones Públicas y Sanidad; Transporte y Tráfico; y Seguridad y Defensa.

CTIC

CTIC es un centro tecnológico especializado en Tecnologías de la Información y la Comunicación que forma parte de la Red de Centros Tecnológicos del Principado de Asturias. Recientemente ha definido su nuevo roadmap centrandolo su actividad en las siguientes líneas de especialización: análisis inteligente de datos, interoperabilidad y datos abiertos, gestión eficiente de la energía, web de las cosas, visión por computador, bienestar y envejecimiento activo, y crecimiento digital.

CTIC mantiene un fuerte compromiso con el desarrollo de Asturias y su progreso económico y social, que materializa a través de la colaboración con empresas, administraciones y diferentes organizaciones del territorio. Asimismo, CTIC extiende su actividad tanto a nivel nacional como internacional, colaborando con gobiernos locales, regionales y nacionales así como con instituciones financieras multilaterales, en la realización de trabajos para el desarrollo tecnológico en diferentes partes del mundo.